



**Frank Röth**  
Fotograf

Frank Röth, 1968 in Viernheim an der Bergstraße geboren, wuchs als Sohn von Kaufleuten im Odenwald auf. Nach Abschluss der Realschule machte er die Ausbildung zum AV-Medien-Designer in Stuttgart. Nach dem Wehrdienst als Reprofotograf in einer Bundeswehr-Druckerei in der Eifel arbeitete er kurze Zeit als Assistent bei einem Werbefotografen. Seit 1989 ist er Pressefotograf. Bis 1993 war er freier Mitarbeiter der „Südhessischen Post“ in Heppenheim an der Bergstraße, danach zwei Jahre Redaktionsfotograf der englischsprachigen Wochenzeitung „Prognosis Weekly“ in Prag. 1995 kam er als freier Fotograf zur F.A.Z. und wurde Mitte 1995 ihr Redaktionsfotograf. Von Juni 1999 bis Januar 2003 fotografierte er für die Zeitung in Berlin. Frank Röth ist Vater von zwei Töchtern und lebt in Wiesbaden.



TÜR NICHT  
ÖFFNEN!







